

500 ans à la résidence



A la résidence St-Exupéry il fait bon vivre,
si on en croit nos 5 centenaires

Mme Monnet

Mme Proust

Mme Forge

Mme Moreaud

et M. Co-van



M. Oliver Berzane, maire du 8^{ème} et Marine Chastan l'adjointe chargée de la petite enfance, des liens intergénérationnels et des séniors, étaient présents.



La
recette
est
simple
...



Les amis

La famille





Fred nous a emmenés avec lui dans une belle balade à travers les époques en chansons. On a chanté, dansé et surtout ri aux éclats.





Merci à Mme
Moreaud d'avoir
offert le champagne
aux résidents et
résidentes ainsi
qu'aux personnels





Le plus important c'est de savoir rester jeune 😊



LYON 8E ARRONDISSEMENT

Cinq centenaires à l'Ephad St-Exupéry



Madeleine, Anne, Marcelle, Henriette et Long ont fêté leur 100 ans à l'Ephad St Exupéry entouré du maire du 8e, de Marine Chastan, adjointe aux personnes âgées et de représentants de l'Ephad Photo Progrès/
Dominique CAIRON

Le maire du 8e, Olivier Berzane, accompagné de son adjointe aux séniors, Marine Chastan, ne pouvaient pas rater ce rendez-vous. Car en effet, l'Ephad de la rue Bataille, St Exupéry de son nom, a fêté en cette fin d'année les cent ans de 5 de ses pensionnaires. Et c'est accompagné de leurs familles qu'ils se sont accordés une petite coupe de champagne pour fêter cet âge séculaire. Madeleine Monnet, Long Co Van, Marcelle Proust, (ça ne s'invente pas), Henriette Forges et Anne Mo-

read, étaient les heureux centenaires de cette année 2021. Car en 100 ans, de leur naissance en 1921 à aujourd'hui, se sont des livres d'histoire contemporaine à eux seuls. Institutrice, commerçante dans la boutique de charcuterie familiale à St Jean, employée de bureau, couturière et ingénieur chimiste, ils ont su traverser ce siècle tumultueux. Bravo à ces centenaires qui ont encore bon pied, bon oeil !

**De notre correspondant
Dominique CAIRON**

RHO05 - V1

Même le
progrès est
venu couvrir
l'évènement